

## **SGB-Schwimmer gewinnen Heinz-Lenfert-Pokal**

Am letzten Juniwochenende waren die Schwimmer und Schwimmerinnen der SG Beckum beim 29. Heinz-Lenfert-Pokalschwimmen in Ahlen zu Gast. Beim schon traditionellen Besuch dieser Veranstaltung wurde das Ziel gesetzt, den positiven Trend der letzten Wettkämpfe fortzuführen. Die SG Beckum reiste mit 33 Aktiven an und war damit die größte Mannschaft von außerhalb. Bei den insgesamt 145 Starts konnten die Aktiven ihre Leistungsstärke beweisen. Der Medaillenspiegel kann sich sehen lassen: 48 Gold-, 37 Silber- und 14 Bronzemedailles holten die Zementstädler nach Hause. Des Weiteren wurden 56 neue persönliche Bestzeiten geschwommen. Ebenfalls mit nach Beckum kam der Heinz-Lenfert Pokal, den die Beckumer mit 891 Punkten in der Mannschaftswertung mit weitem Abstand gewonnen haben.

Besonderheit des Wettkampfes war der Dreikampf. In den Disziplinen 200m Freistil, 100m Rücken und 50m Schmetterling konnten sich die Schwimmer für die Endläufe über 50m in einer der 4 Lagen qualifizieren. Sieben Beckumer erreichten dieses Finale und davon konnten sich Max Kiruschin, Kevin Kotsch, Franziska Hörster und Anna M. Mohr durchsetzen.

Die Aktiven aus der Wersestadt erschwammen folgende Platzierungen (G/S/B) :

Anna Maria Mohr (3/1/1) , Carla Mohr (2/2/0), Corinna Wunder (3/2/2), Emma Starke (0/2/0), Enes Kube (5/0/0), Fabian Markmeier (0/1/0), Fabien Röwekamp (0/1/0), Franziska Hörster (2/5/0), Frieda Johanna Mohr (4/1/0), Hannah Starke (2/1/1), Henning Schofer (0/0/3), Jan Schockmann (2/3/0), Jan Teckentrup (0/2/0), Jonas Rüschenbeck (5/1/0), Julian Grewe (1/1/1), Katharina Hörster (2/0/2), Kerstin Röwekamp (0/0/2), Kevin Kotsch (3/2/0), Lisa Forthaus (0/0/1), Luca Cusati (0/2/0), Marleen Hartwig (1/0/0), Max Kiruschin (1/3/0), Melina Hövelberend (3/0/1), Nele Fiora Rinke (4/2/0), Noah Barton (1/0/1), Raphael Zimmermann (0/2/0), Tim Teckentrup (0/1/1), Yasmine Hövelberend (0/2/0), Zoe Kokkinou (1/0/1).

Ines Forthaus, Katharina Kiruschin, Miriam Wätzig, Nike Fritsch schwammen ebenfalls sehr gute Zeiten und trugen damit zu dem positiven Mannschaftsergebnis bei.

Zum Abschluss der Saison steht am Samstag das Flutlichtschwimmen in Oelde auf den Plan.